

L'activiste burundais Mbonimpa reçu à Bruxelles par Didier Reynders

PANA, 17 octobre 2015 Bruxelles, Belgique - Le ministre belge des Affaires Étrangères, Didier Reynders, s'est entretenu vendredi à Bruxelles avec Pierre Claver Mbonimpa, un activiste burundais des droits de l'homme réfugié en Belgique après avoir été victime d'une tentative d'assassinat à Bujumbura au courant du mois d'août dernier. Encore en convalescence, le président de la Ligue des droits de l'homme du Burundi (APRODH), porte encore les stigmates de cette agression avec un dispositif médical en tout autour du crâne.

Le chef de la diplomatie belge a salué Pierre Claver Mbonimpa pour son courage, compte tenu du contexte difficile dans lequel travaille la société civile burundaise. Didier Reynders a profité de l'occasion pour présenter ses condoléances à son interlocuteur dont le gendre, Pascal Nshiminimana, a été brutalement assassiné au cours de la semaine dernière à Bujumbura. L'entretien avec l'activiste burundais a porté sur l'évolution de la situation Burundi que le gouvernement belge suit très attentivement. La Belgique s'inquiète pour la vague de violence qui se poursuit au Burundi où récemment encore 11 personnes ont été tuées, dont 2 policiers. Aussi, le gouvernement belge demande l'instauration d'une Commission d'enquête indépendante pour poursuivre les auteurs de ces violences. Outre, la Belgique appelle pour un dialogue politique «à l'élément inclusif» entre toutes les parties, ce qui requiert, a dit Didier Reynders, la protection de l'intégrité physique de tous les acteurs appelés à participer au dialogue.